

Proposé par M. Frs. Kirouac, appuyé par M. Ant. Painchaud :
Que le rapport du bureau de direction ainsi que les états y annexés qui viennent d'être lus, soient approuvés, publiés et imprimés pour l'usage des actionnaires. Adopté.

Proposé par M. le juge Chauveau, appuyé par M. Philippe Vallière :

Que vu l'état des finances de la banque, tel que constaté par le rapport qui vient d'être soumis, monsieur le président et messieurs les directeurs prennent en considération de suivre l'exemple donné par leur prédécesseurs dans de semblables circonstances, en donnant leurs services gratuits à la Banque pour l'année courante ; les actionnaires devant considérer à la prochaine réunion quelle somme devra être votée pour cette fin, suivant le rapport qui sera alors présenté sur les opérations de l'année. Adopté.

On procède alors à l'élection des directeurs et le dépouillement du scrutin démontre que les messieurs suivants ont obtenu le plus grand nombre de votes et sont par conséquent élus directeurs, savoir : MM. Rodolphe Audette, A. B. Dupuis, A. Gaboury, F. Kirouac, T. LeDroit, E. W. Méthot et A. Painchaud.

Le président laisse le fauteuil et M. T. LeDroit, ayant été appelé à le remplacer, il est proposé par M. R. Audette appuyé par M. E. W. Méthot :

Que les remerciements des actionnaires ici présents sont dus et offerts à M. Frs Kirouac, pour les services qu'il a rendus à la présidence de cette assemblée, ainsi qu'à MM. les scrutateurs et à M. le secrétaire, dans l'exercice de leurs devoirs respectifs.

Cette proposition est approuvée, puis l'assemblée s'ajourne.

F. KIROUAC,
Président

P. LAFRANCE,
Secrétaire

Québec, le 23 Mai 1894.

A une assemblée des directeurs tenue subséquemment, M. A. Gaboury a été réélu président, et M. F. Kirouac, vice-président de la Banque pour l'année courante.

P. LAFRANCE,
Caissier